

## 1949-1979

Le hasard des circonstances veut qu'en cette trentième année d'existence de notre société, quelques dispositions nouvelles aient dû être prises afin d'assurer la continuité des activités.

Après vingt-sept ans de labeur ininterrompu, M<sup>me</sup> Marguerite Paranhos da Silva a demandé à être relevée de la lourde tâche de secrétaire générale qu'elle assumait non seulement avec une compétence et une fidélité exemplaires, mais encore bénévolement. Qu'il nous soit permis de dire ici toute la gratitude que nous devons à celle qui, il faut bien l'avouer, assura véritablement le «fonctionnement» de la Société suisse des Américanistes. Pour lui succéder, le Comité a accepté la proposition d'engager à temps partiel M. René Fuerst, chercheur indépendant bien connu de tous ceux qui se consacrent au domaine amazonien. Nul doute que cette nouvelle collaboration s'avérera fructueuse pour notre société et, tout en remerciant d'avance notre nouveau secrétaire général de son apport au développement de la SSA, nous tenons à lui adresser nos vœux de succès dans cette nouvelle activité.

Par ailleurs, à la fois dans le but d'associer les compétences d'un plus grand nombre de membres à la vie de la société et de décharger le soussigné trop absorbé par de multiples obligations, il a été prévu de mettre sur pied deux commissions chargées de la rédaction du Bulletin, ainsi que de l'animation américaniste en Suisse. Par ce moyen, nous espérons accroître l'efficacité et étendre l'activité de la SSA à un public plus large, tant sur le plan local que dans d'autres villes de notre pays. La présence du siège à Genève tend en effet à y concentrer l'essentiel des activités, et c'est par le vœu que des solutions de décentralisation puissent être trouvées dans le cadre de la réorganisation sommairement évoquée ici que nous concluons.

*A. Jeanneret  
Président ad interim*

